NACIONAL



Asesinan en Tabasco al periodista Alejandro Gallegos



Matan a periodista en Tabasco; suman cuatro en el sexenio

Luego de estar 12 horas desaparecido, el comunicador Alejandro Gallegos León fue encontrado ejecutado con varios impactos de bala en la carretera que va al poblado C28

El director del portal La Voz del Pueblo, Noticias Sin Censura fue hallado sin vida en el municipio de Cárdenas tras 12 horas desaparecido, informó la fiscalía estatal; con este crimen, suman cuatro comunicadores asesinados en lo que va del sexenio | A4 | 1, 4

26/01/25

NACIONAL



LEOBARDO PÉREZ Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Villahermosa.— El periodista y catedrático universitario, Alejandro Gallegos León, fue asesinado en el municipio de Cárdenas, tras permanecer 12 horas desaparecido, informaron autoridades de seguridad.

Con este crimen, suman cuatro comunicadores asesinados en lo que va del actual sexenio de Claudia Sheinbaum, y el segundo caso en lo que va del año.

En uncomunicado, la Fiscalía General del Estado (FGE) informó que, tras su desaparición reportada el 24 de enero, este sábado fue encontrado el cuerpo sin vida del doctor en Derecho en la carretera que va al poblado C28, del municipio de Cárdenas, Tabasco. Aunque no dio detalles de cómo murió, trascendió que Gallegos León habría sido ejecutado con varios impactos de bala.

Travectoria

Alejandro Gallegos León tenía 51 años de edad, se graduó de la licenciatura en Comunicación en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), posteriormente estudió en la misma universidad la carrera de Derecho y un doctorado.

En sus inicios fue reportero de calle cubriendo nota política y demandas sociales. Años después creó su propia revista y portal *La Voz del Pueblo*, donde informaba de temas generales, especializado enentrevistas a los actores políticos y académicos más importantes del estado.

Alejandro Gallegos Leónera profesor investigador de la Escuela de Derecho de la UJAT, donde impartía diversas materias, además de conferencias a los alumnos de la carrera de Comunicación.

También tenía un cargo directivo en la institución privada Alfa y Omega, con sede en Villahermosa. Un hombre de familia, dedicado a sus hijos y participaba de manera activa en la religión presbiteríana.

A través de redes sociales periodistas, empresarios y la comunidad universitaria expresaron sus condolencias y pidieron a las autoridades esclarecer este asesinato que ha consternado a toda la sociedad.

Asesinan a dos más

En un puesto de tacos sobre la calle Lino Merino de la colonia Centro, frente a la terminal de autobuses de segunda ADO, hombres armados dispararon contra los comensales, donde quedaron dos personas heridas y dos hombres murieron, uno



El periodista y catedrático Alejandro Gallegos León fue asesinado en el municipio de Cárdenas.

VÍCTIMAS

En el actual sexenio han perdido la vida:

- 29 octubre 2024: Mauricio Solis Cruz, dueño del medio Minutox Minuto. Asesinado en el centro de Ununan Michaecán.
- 30 octubre 2024: Patricia Ramírez González. Asesinada a tiros en pleno centro de la cludad de Colima.
- 17 enero 2025: Calletano de Jesús Guerrero, subdirector de Global México. Fue asesinado en un estacionamiento en Teoloyucan, Edomex.
- 25 enero 2025: Alejandro Gallegos León, director de la revista Lo Voz del Pueblo, fue ejecutado en Cárdenas, Tabasco.

en el lugar de los hechos y otro más cuando era trasladado al Hospital Gustavo A. Rovirosa.

En otro hecho reportado por la FGE, en la Central de Abastos de Villahermosa, una persona aún desconocida, fue herida por disparos de ama de fuego. En ninguno de los casos se reportan detenidos. ●

Exhortan a que crimen no quede impune

MARÍA CABADAS Y LEOBARDO PÉREZ

Reportera y corresponsal

Villahermosa. — La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH), hizo un llamado a las autoridades para investigar el asesinato del periodista Alejandro Gallegos León.

"Hacemos un llamado a las autoridades a realizar una investigación efectiva que considere su labor periodistica como línea de investigación. Nos solidarizamos con su familia y seres queridos en este difícil momento", expresó la ONU-DH a través de su cuenta de X.

En tanto, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) lamentó la muerte de Gallegos León y demandó una investigación profunda y efectiva.

"La desaparición y el homici-

dio del periodista mexicano Alejandro Gallegos León, en Tabasco, es otro lamentable recordatorio de cómo la violencia letal tiene amordazado al periodismo en México. Instamos a las autoridades a conducir una investigación profunda y efectiva".

Al respecto, el gobernador de Tabasco, Javier May Rodríguez, envió condolencias a los familiares, amigos y medios de comunicación por la muerte del director del portal La Voz del Pueblo, y se comprometió a que no quedará en la impunidad.

"Lamentamos la pérdida del periodista y catedrático Alejandro Gallegos León. Expresamos nuestro pésame a sus familiares, amigos y al gremio de la comunicación. Estamos atentos a las investigaciones que realiza la @FGETabasco. El compromiso de nuestro goblemo es cero impunidad", posteó el mandatario.

La Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), donde impartía clases en la licenciatura en Derecho, también lamento este asesinato y envió condolencias a la familia del catedrático universitario.

EL DATO

ONU-DH lamentó la muerte del periodista Alejandro Gallegos León y mostró solidaridad y respeto a sus familiares y amigos que lloran la pérdida.